

弊社 取締役名誉会長「イタリア共和国功労勲章」受章のお知らせ

この度、弊社取締役名誉会長 内田昌一は、京都フィレンツェ友好協会代表として日本においてイタリアを広く知らしめる活動に大きく貢献した功績が認められ、イタリア共和国大統領より「イタリアの星勲章」とも呼ばれる「イタリア共和国功労勲章」（コンメンダトーレ章）を受章致しました。

その伝達式が、マルコ・ロンバルディ在大阪総領事閣下の下、平成29年10月31日にリーガロイヤルホテル京都において行われましたので、お知らせ致します。



マルコ・ロンバルディ総領事閣下（左）とともに



イタリア共和国功労勲章
(コンメンダトーレ章)

今回の受章にあたり名誉会長内田昌一から皆様へのメッセージは、次のとおりです。

イタリアとの交流活動は自分ひとりではできなかったことではありません。

イタリア側で交流の要となつて下さったイタリア老舗協会会長(サンタ・マリア・ノヴェッラ社社長)のエウジェニオ・アルファンデーリ様やクラブ フィレンツェ 京都-東京オフィス事務局長(ヤマノ アンド アソシエイツ会長)の山野エミール様、京都フィレンツェ友好協会副代表(株式会社フクナガ代表取締役会長)の福永晃三様



をはじめ、両国の各団体、個人の皆様方からの多くの御支援・御協力があつて、はじめてできたものでございます。心より厚く御礼申し上げます。

今後は、日本とイタリア、京都とフィレンツェの交流を次世代にもつなげていきたいと思つております。これからも、どうぞよろしくお願い致します。

京都青果合同株式会社 取締役名誉会長 内田 昌一

京都フィレンツェ友好協会について

平成17年に京都市・フィレンツェ市の姉妹都市提携40周年を迎え、様々な記念事業が開催されるなか、「京都府・トスカナ州」、「京都商工会議所・フィレンツェ商工会議所」、「京都経済同友会・フィレンツェ老舗協会」などの官民が相互協力提携を結んだ。その後行われた多岐の交流活動を更に確固たるものとするため、平成20年10月、京都市とフィレンツェ市における「文化・経済の交流促進」を第一の活動目標とする「京都フィレンツェ友好協会」が京都企業を中心に設立された。同協会は、「クラブ フィレンツェ京都」東京オフィス（事務局長 山野エミール様）の心強い御支援・御協力を得ながら、イタリア・フィレンツェと日本・京都との様々な交流活動を展開してきた。

<当友好協会の主な活動>

- 平成 20 年 10 月 フィレンツェから若い演奏家を迎え、京都でヴァイオリン・ピアノデュオの「サロン・コンサート」を開催
- 平成 20 年 11 月 いちひめ雅楽会が日本伝統音楽の雅楽をイタリア 3 都市（フィレンツェ、ラヴェンナ、ローマ）で巡回公演
- 平成 21 年 10 月 高台寺でフィレンツェの劇団により戯曲「マンドラーゴラ」（ルネサンス喜劇の傑作）を公演
- 平成 22 年 10 月 松尾大社で「酒の神様の饗宴」と題した日本酒とイタリアワインのコラボレーション・イベントを開催
- 平成 27 年 5 月 茶道を通じた交流のため、和親棚を京都市を通じてフィレンツェ市へ寄贈

その他、平成 27 年度に名誉会長内田昌一が委員長に就任していた京都・フィレンツェ姉妹都市提携 50 周年記念事業実行委員会の活動については、京都市ホームページで公開中
<http://www.city.kyoto.lg.jp/sogo/page/0000193429.html>